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СОБРАНИЕ ПРОФЕССОРОВ, ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ 
и АСПИРАНТОВ ЛИИ 

I ИЮНЯ состоялось общее собрание профессоров, преподавателей и аспи
рантов ЛИЙ, посвященное обсуждению итогов Первого Всесоюзного совещания 
работников высшеб школы. 

Выступившие на собрании профессора н преподаватели единодушно отме
чали огромное воодушевление среди работников высшей школы, вызванное истори
ческой речью товарища Сталина и речью товарища Молотова, и свою готовность 
по-большевистски бороться за процветание передовой революционной науки. 

Собрание послало приветствие товарищу Сталину н V городской партийной 
конференции гор. Ленинграда. 

БУДЕМ ГОЛОСОВАТЬ ЗА СТАХАНОВЦА-ОРДЕНОНОСЦА 
товарища А. А. СЕРГЕЕВА 

КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 
ОТ ВЫБОРГСКОГО ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА 

ВСТРЕЧА ИЗБИРАТЕЛЕЙ 21-го и 35-го ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ 
с товарищем А. А. СЕРГЕЕВЫМ 

Выступление кандидата в депутаты 
Верховного Совета РСФСР от 

Выборгского избирательного округа 
Александра Алексеевича 

СЕРГЕЕВА 

29 мая В Актовом зале 
института состоялась встреча 
избирателей 21-го и 35-го уча
стков Выборгского избира
тельного округа с кандидатом 
вдепутатыВерховного Совета 
РСФСР товарищем А. А. Сер
геевым, стахановцем-ордено
носцем—мастером формовоч
ного цеха завода имени Карла 
Маркса. 

В президиум избираются 
товарищи Сергеев, Браслав
ский, Можаев, профессор-ор

деноносец, заслуженный дея
тель науки и техники Михаил 
Андреевич Шателен, заслу
женный деятель науки и тех
ники проф. Радциг, проф. Ни
колаи, тт. Соломенцев, Атабе
ков и др. 

Под бурные аплодисменты 
всех присутствующих в по
четный президиум избирают
ся товарищи Сталин, Молотов, 
Каганович, Калинин, Жданов, 
Ворошилов, Ежов, Тельман, 
Долорес Ибаррури. На три
буне один за другим высту

пают избиратели, агитаторы 
и доверенные участков. 

Все они отмечают тот ис
ключительный подъем, с ко
торым проходит предвыбор
ная кампания по всей нашей 
необъятной стране. 

Профессор Радциг говорит 
о кандидате в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР, вы
двинутом от Выборгского из
бирательного округа, стаха
новце завода им. Карла Марк
са товарище Сергееве. 

Выступление заслуженного деятеля 
науки и техники 

проф. Александра Александровича РАДЦИГ 
— Товарищи! Александр 

Сергеев является стахановцем 
в области литейного дела. 
Эта отрасль металлургии 
была совершенно отсталой в 
промышленности дореволю
ционной России. Лишь после 
революции она получила дол
жное развитие. Но решающий 
перелом в технике литейного 
дела наступил с развитием 

стахановского движения, од
ним из инициаторов которого 
является тов. Сергеев. Это 
один из представителей той 
передовой науки, о которой 
говорил товарищ Сталин на 
приеме работников высшей 
школы. 

— За время своего пребыва
ния на производстве товарищ 

Сергеев не раз показал образ
цы социалистического труда, 
зарекомендовал себя достой
ным сыном нашей родины. 

— Я уверен, товарищи, что 
в славный день 26 июня мы 
все, как один, явимся на из
бирательные участки и отда
дим свои голова за нашего 
кандидата товарища Сергее
ва (аплодисменты). 

Выступление профессора 
Евгения Леопольдовича НИКОЛАИ 

— С огромным волнением 
приходит вся наша страна к 
великому народному празд
нику—дню 26 июня. 

— Когда мы готовимся к ис
полнению своего гражданско
го долга, нам приходится 
вновь и вновь сравнивать 
нашу замечательную жизнь 
с жизнью трудящихся капи
талистических стран. Неуди
вительно, что наши сердца 
наполняются гордостью при 
виде успехов, достигнутых 
за 20 лет существования Со
ветской власти. 

— Немудрено и всем по
нятно, что первое слово, пер
вое имя, которое мы произ
носим, это имя того человека, 
который с энергией гения 
осуществил предначертания 
великого Ленина —имя това
рища Сталина (аплодисмен
ты). 

— Весь народ выдвигает 
первым кандидатом в Вер

ховные Советы республик 
товарища Сталина. Мы твер
до знаем, что, отдавая наши 
голоса за кандидатов несо
крушимого сталинского бло
ка коммунистов с беспартий
ными, мы голосуем за товари
ща Сталина, за нашу родину, 
за наши дальнейшие успехи 
в области социалистического 
строительства. 

— Мы знаем, что наши кан
дидаты сумеют высоко дер
жать знамя партииЛенина — 
Сталина, знамя коммунизма, 
над нашей страной. Мы так
же знаем, что наш кандидат 
в депутаты Верховного Со
вета РСФСР тов. Сергеев 
сумеет бороться за дело на
шей родины, за дело народа 
(аплодисменты). 

— Товарищи. Сейчас угро
за войны нависла над всем 
миром, над всем человечест
вом. Пожар войны уже раз
горается. В Испании и Китае 
льется кровь сотен тысяч, 

тружеников, отстаивающих 
свою независимость, свою 
свободу. 

•— Если фашистские под
жигатели войны еще'не по
дошли к нашим рубежам, то 
это только лишь потому, что 
боязнь силы и могущества 
советского народа и его не
победимой Красной армии 
сильнее желания напасть на 
СССР. 

— Кто стоит за мир, за по
литику Советской властн, тот 
отдаст свой голос за славных 
кандидатов в депутаты Вер
ховных Советов союзных и 
автономных республик и мы 
с вами, в частности, проголо
суем за товарища Сергеева 
(аплодисменты). 

— Да здравствует наша 
великая свободная советская 
земля и вождь трудящихся 
всего мира, товарищ Сталин 
(бурные аплодисменты). 

— Товарищи! Разрешите 
выразить глубокую благодар
ность за честь и доверие, 
которые вы мне оказываете, 
выдвигая меня кандидатом в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР. 

— Товарищи! Как хорошо 
и радостно жить в нашей 
прекрасной родине, в стране, 
имеющей самую демократи
ческую в мире Конституцию— 
Сталинскую Конституцию. 

— Молодежь, с которой я 
последнее время работаю, 
особенно реально ощущает 
те великие права, которые 
обеспечивает ей Сталинская 
Конституция. Молодые рабо
чие имеют теперь возмож
ность зарабатывать по 700— 
800 рублей в месяц и больше, 
в то время как в странах ка
питала даже высококвалифи
цированные рабочие лишены 
какого бы то ни было обес
печенного заработка. 

Дальше тов. Сергеев рас
сказывает о себе.В 1935 году 
он прочел в газете о замеча
тельном рекорде тов, Стаха
нова и решил работать по-
стахановски. 

Проанализировав процесс 
производства и организовав 
его по-новому, 3 октября 
1935 года он вместе со своей 
бригадой поставил первый ре
корд: вместо 14 опок лнтья 
по плану было дано за сме
ну 33. Вскоре бригада дошла 
до 80 опок, т. е. перекрывала 
норму почти в 6 раз. За вы
сокую производительность 

труда правительство награ
дило тов. Сергеева Орденом 
Трудового Красного Знамени. 
В какой еще стране, кроме 
нашей, простой рабочий за 
свой честный труд может 
удостоиться высшей награды? 
Ни в какой. 

— Я,—говорит затем тов. 
Сергеев,—принимал участие в 
совещании стахановцев, был 
делегатом Чрезвычайного 
УШ Всесоюзного Съезда Со
ветов, на котором утвержда
лась великая Сталинская Кон
ституция. Мне довелось слу
шать выступление товарища 
Сталина. Оно воодушевило 
меня еще сильней. 

— Приехав на завод, я ор
ганизовал процесс производ
ства в цеху по-новому и вся 
моя бригада стала выполнять 
план в среднем на 170 проц., 
а некоторые товарищи, как 
Степанов и Леонтьев, на 250 
и 300 проц. 

— Товарищи! Разрешите 
в заключение заверить вас, 
что то доверие, которое вы 
мне оказываете, я постараюсь 
с честью оправдать. Я отдам 
все свои силы на пользу на
шей родины. 

— Да здравствует тот, кто 
ведет нас от победы к победе, 
наш мудрый вождь и учитель 
товарищ Сталин! (Овация и 
возгласы в честь товарища 
Сталина). 

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
2Ьго участка 

(Студгородок IV, V и VI корпуса) 

Участковая избирательная 
комиссия работает в поме
щении клуба студентов ЛИИ, 
3-й этаж, комната № 3. 

Члены комиссии дежурят 
ежедневно с 10 час. утра до 
22 часов. Списки избирате
лей находятся в участковой 
избирательной комиссии. 

Не забудьте проверить пра
вильность включения вас в 

список избирателей. При 
отъезде из Ленинграда обя
зательно сообщите об ЭТ.0М 
комиссии и получите удосто
верение на право голосова
ния в Райсовете. Выдача удо
стоверений производится с 
10 час. утра до 10 час. ве
чера в помещении Райсовета, 
комната № 40. 

Участковая избирательная 
комиссия 



и з Д Н Е В Н И К А А Г И Т П У Н К Т А 
22-го ИЗБИРАТЕЛЬНОГО УЧАСТКА 

П е р в о е , что вам б р о с а е т с я 
в глаза при в х о д е под а р к у 
б о л ь ш о г о з д а н и я — э т о объяв
л е н и е : „Агитпункт 22-го изби
р а т е л ь н о г о участка Выборг
с к о г о и з б и р а т е л ь н о г о ок
руга п о м е щ а е т с я в кв. 2. 
Т а м ж е библиотека и читаль
н я " . Е щ е минута и вы вхо
д и т е в у ю т н о е п о м е щ е н и е 
а г и т п у н к т а . В одной из ком
нат вы м о ж е т е у в и д е т ь за
н я т и е к р у ж к а избирателей, 
в другой читают г а з е т ы , ж у р 
налы, играют в шахматы и т. п. 
На двери т р е т ь е й вы видите 
надпись „ б и б л и о т е к а " . Здесь ' 
можно получить художествен
ную и п о л и т и ч е с к у ю литера
туру. Если нет того, что вам 
надо, вы оставляете заявку 
в книге пожеланий, и книга 
будет доставлена. 

З д е с ь ж е на столе л е ж и т 
н е б о л ь ш а я с е р е н ь к а я т е т р а д ь , 
о т р а ж а ю щ а я всю ж и з н ь агит
пункта и у ч а с т к а — „ Д н е в н и к 
а г и т п у н к т а " . К о р о т к и е запи
си говорят о плюсах и мину
сах в большой р а б о т е по под
г о т о в к е к выборам в Верхов
ный Совет Р С Ф С Р . 

7 а п р е л я 1938 г. 
.Время дежурства с 7 до 12 час. 
Были проведены занятия кружков 

№ 11 и 22. Занятие кружка № 19 
не состоялось из-за неявки слуша
телей. 

Приезжал фотограф нз Союзфото 
и заснял занятие кружка № 22, неко
торых агитаторов, выпуск газеты 
.Молния" и занятия семинара аги
таторов. 

Был проведен семинар агитаторов 
по текущей политике. Выпущен 
Ьй номер газеты .Молния*. 

Дежурный по,агитпункту 
ЮКАЛО-

15 а п р е л я 1938 г. 

.Занятия кружков № 15,18,21 про
шли под руководством тов. Павлова, 
так как руководители кружков № 18 
и 21 не явились. Поступило предло
жение от слушателей кружков об 
увеличении удельного веса обзора 
текущей политики на занятиях. Со
стоялось совещание работников агит
пункта с активом избирателей'. 

В а г и т п у н к т е п р о х о д я т ми
тинги и собрания избира
т е л ь н о г о участка. 

22 апреля 1938 г. 
.... В 8 час. 30 мин. был проведен 

митинг, посвященный дню выборов 
в Верховный Совет РСФСР. При
сутствовало 100 чел. Здесь же изби
ратели слушают интересные лекции 
и беседы". 

• с. Тов. Поссе прочел лекцию 
^Воспоминания о Горьком'. Были 
прочтены силами избирателей неко
торые отрывки нз произведений 
Горького. Лекцию и выступления 
слушали с большим вниманием'. 

Срывы з а н я т и й Кружков до
вольно р е д к и , но, е с л и они 
п р о и с х о д я т , т о это с р а з у 
ж е учитывается р а б о т н и к а м и 
а г и т п у н к т а . 

23 а п р е л я 1938 г, 

.Сегодня особенный день: из двух 
кружков (№ 6—агитатор Маслов и 
]\|5 1—агитатор Тулин), которые 
должны были заниматься по плану, 
ни один не занимался ввиду неявки 
самих агитаторов". 

Р а б о т о й а г и т п у н к т а инте
р е с у ю т с я общественные и пар
т и й н ы е о р г а н и з я ц и и . 

8 м а я 1938 г. 

.Дежурил с 7 час. 30 мин. до 
И час. 30 мин. 

Занимались кружки № 5, 6, 16. 
Приезжали представители Горкома 
ВКП(б) тов. Витюхии и тов. Основ-
скнй. Они присутствовали на заня
тиях кружков, просматривали газету 
.Молния' и выставочные витрины, 
беседоваян с избирателями и аги
татора ми..̂ " 

З а н я т и я к р у ж к о в разнооб
р а з я т с я с п о м о щ ь ю нагляд
ных пособий, карт, з а п и с е й 
речей в о ж д е й , экскурсий и 

к у л ь т п о х о д о в . Об э т о м сви-
д е л ь с т в у ю т многочисленные 
заявки от а г и т а т о р о в . 

15 м а я 1938 г. 
„... к занятию кружка № 3 нужен 

патефон и пластинки с речью тов. 
Сталина на предвыборном собрании 
избирателей Сталинского округа 
г. Москвы. Также приготовить боль
шую карту РСФСР"-

16 мая 1938 г. 

.... Прошу обеспечить экскурсией 
в музей Ленина на 21 мая 1938 г. 
кружки № 9 и 15'. 

И з б и р а т е л е й з н а к о м я т с но
в е й ш и м и д о с т и ж е н и я м совет
ской науки и т е х н и к и , с но
в е й ш и м и и с с л е д о в а н и я м и на
ших л е т ч и к о в , полярников 
и т. д . 

17 мая 1938 г. 

,3а время дежурства с 7 до 12 час. 
в агитпункте была проведена беседа 
избирателей с капитаном Ворони
ным и полярным летчиком Болото
вым. Слушатели задавали массу во
просов и особенно интересовались 
героической экспедицией папанин
цев'. 

И т а к день за днем вы мо
ж е т е п р о с л е д и т ь ж и з н ь агит
пункта. Агитпункт стал не
о т ъ е м л е м о й частью жилмас
сива. Сюда е ж е д н е в н о при
х о д я т избиратели, ш к о л ь н и к и 
и даже д е т в о р а . В книге 
пожеланий б и б л и о т е к и мы 
читаем п о л у г р а м о т н ы е , пе
чатными буквами написанные 
с т р о к и : 

„Хачу д е т ц к и е книги. 
Стасик Р я б и к о в . 
дом 61, кв . 253" . 
Б о л ь ш о й интерес представ

л я е т собой и дневник работы 
к р у ж к о в , куда каждый из 
а г и т а т о р о в вписывает свои 
впечатления от п р о в е д е н н ы х 
занятий, вопросы с л у ш а т е л е й 
и т. п. З д е с ь ж е м о ж н о встре-

„Тов. Павлова. Нам нужно осно
вательно поговорить о работе ва
шего кружка. В том случае, если те, 
кто не посещает занятий, действи
тельно не могут их посещать, нужно, 
не откладывая в долгий ящик, пере
ключиться на индивидуальные заня
тия по квартирам. 

ТЮКИН" 

Н е к о т о р ы е а г и т а т о р ы уме
л о р а з н о о б р а з я т свои з а н я т и я 
в ы с т у п л е н и я м и слушателей, 
беседами, чтением художе
ственной л и т е р а т у р ы , отдель
ных с т а т е й . 

К р у ж о к № 16. Агитатор 
М. С. Ч е р в а к о в . К р у ж о к рабо
тает р е г у л я р н о с марта меся
ца. Тов. Ч е р в а к о в оставляет 
в журнале после к а ж д о г о за
нятия подробные интересные 
з а п и с и . 

20 м а р т а 1938 г. 
,,.. Занятие было довольно ожи

вленно. Слушатели принимали ак
тивное участие в обсуждении мате
риала, касающегося экономики 
РСФСР. Параллельно был сделан 
обзор экономики союзных респуб
лик. По карте было рассмотрено 
политическое устройство и адми
нистративное деление РСФСР. 

Слушатели задавали вопросы о 
Севморпути, канале Москва—Волга, 
о Турксибе, Урало-Кузнецком ком
бинате и ряд других. 

В заключение я рассказал о проекте 
Большой Волги'. 

8 м а я 1938 г. 
„Занятие было построено в виде 

докладов слушателей по отдельным 
главам Конституции. Другие слуша
тели задавали вопросы, обсуждали, 
а затем подводились итоги к каждой 
главе". 

К р у ж о к № 24. Агштатор 
М. П. Ключков, 13 апреля 
1938 г. Тема „ м е ж д у н а р о д н о е 
п о л о ж е н и е " . 

.... Кружковцы очень интересова
лись положением рабочего класса 
в капиталистических странах. Поо-
клинали зверей-фашистов, убиваю
щих мирное население, даже жен-

тить з а п и с и работника агит- шин и детей. С большим вниманием 
пункта тов. Тюкина, внима- <^'У^'^^ ^"»^°^ь, из жизни рабо-
тельно с л е д я щ е г о за р а б о т о й 
м о л о д ы х а г и т а т о р о в . 

4 мая 1938 Г. 

„Занятие кружка № 7, агитатор 
Малыхин. Тема—, общественное и го
сударственное устройство РСФСР'^ 

Присутствовало 6 чел. из 9, На 
предыдущем занятии было лишь 
2 чел., а 3 занятия до эгого вообще 
сорвались, так как не явился быв
ший агитатор Друговенко. Чтобы 
подготовить слушателей хотя бы 
немного к данному занятию, я по
вторил кое-что из прежней темы, 
а также касался этого во время бе
седы. На этом занятии слушатели 
были более активны и оживленны, 
занятие принимало форму беседы. 

Слушательница тов. Песецкая рас" 
сказала, как она жила до революции 
в Польше, была темная и неграмот
ная, а сейчас обучилась, несмотря 
на свои 52 года. 

^гитатор МАЛЫХОВ* 

И здесь ж е приписка: 
,Тов. Малыхов, рад за тебя и за 

твой кружок. Конечно, трудно вы
правлять чужие ошибки, но тот факт, 
что на последнем занятии присут
ствовало больше половины слушате
лей—для этого кружка победа. Я 
всегда считал, что качество работы 
кружка и посещаемость прямо зави
сят от агитаторов. Нужно в буду
щем больше привлечь кружковцев 
к работе. Надо думать, что не только 
одна тов. Песецкая имеет что рас
сказать. Было бы не плохо, если бы 
ты давал кружковцам задания иа дом 
по отдельным вопросам, которые бы 
они освещали на очередном занятии. 

ТЮКИН' 

С р а з у - ж е о б р а щ а е т с я вни
мание на те к р у ж к и , где де
л о обстоит н е в а ж н о . В круж
ке № 10 тов. Павловой посе
щ а е м о с т ь не п р е в ы ш а е т 
50 п р о ц . 

17 мая 1938 г. Мы читаем 
запись т о в . Тюкина. 

Лучший стахановец чугунолитейного цеха, беспартий
ный, член завкома, формовщик завода им. К. Маркса 
тов. М. В. Меньшиков, выдвинутый рабочими завюда 
в заместители председателя Выборгской Окрулсной 
избирательной комиссии по выборам в Верховный 
Совет РСФСР. Фото Н. Егорова (Союзфото) 

ГЛАВНОЕ—СОЗДАТЬ АКТИВ 

чего класса в фашистских странах". 

7 мая 1938 г. 
и... Кружковцы просили меня боль

ше читать им художественной лите
ратуры. 

На этом занятии я им читал отры
вок из произведения Горького 
.Мать". Слушали с большим внима
нием...** . 

К р у ж о к № 6, П к о р п у с . 
Агитатор С. Г. А н т о н о в а . 

4 апреля 1938 г. 
„... Занятие прошло очень ожи

вленно. Выступали сами слушатель
ницы. Тов.Козловская рассказывала 
о классовой борьбе в деревне. Она 
была очевидцем, как несколько лет 
тому назад в их деревне кулаки 
убили коммуниста, присланного на 
хлебозаготовки...' 

К р у ж о к № 14. Агитатор 
М а в р е н к о в . 16 мая 1938 г. 
Тема иО мемсдународном по
л о ж е н и и " . 

„ С л у ш а т е л и особенно ин
т е р е с о в а л и с ь п о л о ж е н и е м на 
ф р о н т а х в Испании и Китае . . . " 

„Делились своими впечат
л е н и я м и о положении Украи
ны в п е р и о д немецкой окку
пации в гражданскую войну*. 

П р о с м а т р и в а я эти последо
в а т е л ь н ы е записи, видишь, 
как растут на р а б о т е агита
торы, н а с к о л ь к о интереснее 
и ж и в е е с т а н о в я т с я занятия, 
как увеличивается активность 
с л у ш а т е л е й . 

Этот ж е журнал п о м о г а е т 
у ч е с т ь все н е д о с т а т к и в ра
б о т е к р у ж к о в и немедленно 
их исправлять. Д е н ь выборов 
в Верховный Совет Р С Ф С Р 
близится. Э т о т день даст 
оценку всей р а б о т е избира
тельного участка и его основ
ного з в е н а — а г и т п у н к т а . 

э. С. мовшович 

В прачечной студгородка, 
где я работаю а г и т а т о р о м , 
мне нужно было создать ак
тив, чтобы, опираясь на него, 
наладить политико-воспита
тельную работу, расшевелить 
общественные организации. 

У к а ж д о г о человека ока-1 
зывались причины, к о т о р ы е 
затрудняют п о с е щ е н и е полит
к р у ж к а . О д н а к о , занятия уда
лось наладить. 

У некоторых ж е в о т в е т а х 
явно сквозило, что они еще 
не понимают необходимости 
р а с ш и р и т ь свой политиче
ский к р у г о з о р . Вот несколько 
п р и м е р о в . 

Зинаида Кок — счетовод 
прачечной. Ее объяснение 
к о р о т к о — „ Н е к о г д а , надо му
жу г о т о в и т ь обед. Да я и так 
все з н а ю " . О б н а р у ж и л о с ь , 
что она не з н а е т от какого 
числа ж и т е л е й выбирается 
д е п у т а т , не смогла о т в е т и т ь 
и на многие д р у г и е вопросы. 

Д е м и н а — р а б о т н и ц а бара
банного цеха, говорит, что у 
нее дети и ж и в е т она за го
родом. 

Н а р я д у с ними выявились 
д р у г и е люди, люди, стремя
щиеся знать больше, в и д е т ь 
о с т р е е . 

М а р и я К о ш е н о в а имеет ма
л е н ь к о г о ребенка, но в з я л а с ь , 
быть с т а р о с т о й кружка, с ин
т е р е с о м изучает Конститу
цию Р С Ф С Р . 

Есть тов. Р я д о в а , к о т о р а я , 
хотя и не п о с е щ а е т к р у ж к а , 
но читает Конституцию, По
л о ж е н и е о выборах в Вер
ховный Совет Р С Ф С Р , худо
ж е с т в е н н у ю л и т е р а т у р у . 

После р а з г о в о р о в с каждой 
работницей п о с е щ а е м о с т ь 
кружка увеличивалась, инте
рес к з а н я т и я м возрастал . 
Если в первый раз п р и ш л о 
8 человек, то сейчас—22. 

Н. ЛЕШУКОВ 

О О О 

Безрукость или политическая слепота? 
В И н д у с т р и а л ь н о м инсти

т у т е мало внимания уделя
ется рабочим и с л у ж а щ и м 
студенческого г о р о д к а . Проф
союзная работа находится там 
в состоянии полного развала. 
Н и к а к о й политическо-воспи-
тательной р а б о т ы в связи с 
выборами в Верховный Совет 
Р С Ф С Р цеховой к о м и т е т не 
ведет . Мало того, б е з р у к о с т ь 
ц е х к о м а з а т р у д н я е т д е я т е л ь 
ность, р а з в о р а ч и в а е м у ю на 
и з б и р а т е л ь н о м у ч а с т к е агит
п у н к т а м и . 

П р и в е д у ряд х а р а к т е р н ы х 
примеров. С самого начала 
своей работы пропагандиста 
в прачечной я почувствовал, 
что у н е к о т о р ы х работниц 
нмеются о т с т а л ы е настрое
ния. О к а з а л о с ь , что д и р е к ц и я 
с т у д г о р о д к а пыталась иска
з и т ь политику з а р а б о т н о й 
платы, что несколько меся
ц е в т о м у назад было неза
конно уволено н е с к о л ь к о цен
ных р а б о т н и ц и, что самое 
главное, цехком во главе с 
п р е д с е д а т е л е м Ч у л о в ы м , за
нял н е д о п у с т и м у ю . н е й т р а л ь 
н у ю " п о з и ц и ю . 

Все незаконно уволенные 
работницы т е п е р ь восстано

влены на работе, причем 
почти все через голову цех
кома с п о м о щ ь ю городских 
профессиональных организа
ций. И н ц и д е н т с зарплатой 
т а к ж е у л а ж е н и опять-таки 
помимо ц е х к о м а . 

П р о ф о р г прачечной Ми-
щенкова (чл. ВЛКСМ), когда 
ее в ы б и р а л и , з а я в и л а , что ра
б о т а т ь не сможет и на самом 
д е л е ничего не д е л а е т . Т о в . 
Чулов, несмотря на настойчи
вые т р е б о в а н и я работника 
агитпункта тов. Л е ш у к о в а , не 
ставит вопрос о тов . Мишен-
ковой. Н е ж е л а н и е его как 
следует поставить п р о ф р а 
б о т у выявилось еще в том, 
что собрания в п р а ч е ч н о й , 
назначенные на 14 и 16 мая, 
не состоялись по его вине. 

Удивительна б л и з о р у к о с т ь 
месткома Л И И , к о т о р ы й , 
у в л е к ш и с ь крупными м а с ш т з : 
бами, забыл, что отличные 
показатели выборов в Верхов
ный Совет Р С Ф С Р в первую 
очередь зависят от качества 
политико-воспитательной ра
боты на наиболее отсталых 
у ч а с т к а х . 

Агитатор 21-го избиратель
ного участка Г. Б. МЕРКИН 



Включить 
экскурсии 
в учебную 
программу 

Для потока с т у д е н т о в 
V курса вечернего отделе
ния по курсу ленинизма бы
ла организована 12 'мая эк
скурсия в Ленинградский фи
лиал музея Ленина. 

В б о л ь ш о м мраморном 
дворце, занимаемом в прош
лом фаворитами Екатерины, 
в просторных залах хорошо 
подобраны в исторической 
последовательности экспона
ты, характеризующие жизнь 
и революционную деятель
ность Владимира Ильича и 
его ближайших соратников. 

Экспонаты первого зала 
знакомят нас с местом, где 
Владимир Ильич провел свои 
юношеские годы, с его семьей. 
Поражают изумительные спо
собности юного Ульянова. 
В аттестате об окончании 
гимназии по всем предметам 
отметки „5% за исключением 
логики. Уже тогда его мысль 
шла вразрез с преподаваемой 
в школе буржуазной логикой: 

Экскурсовод знакомит нас 
с началом революционной дея
тельности Владимира Ильича, 
с его выступлением на сту
денческой сходке. Затем эк
спонаты свидетельствуют о 

'ТОМ, как происходит арест, 
ссылка и дальше—тяжелый 
путь борьбы борца пролета
риата, путь, требующий не
человеческих усилий и веры 
в правоту и победу великого 

дела. 
Из документов видно, что 

Владимир Ильич в самых тя
желых условиях, которые со
здавало боявшееся его цар
ское самодержавие, не утра
тил способность упорно ра
ботать и бороться за чисто
ту идеи коммунизма со всеми 
врагами рабочего класса, на
чиная с царских сатрапов и 
кончая презренными преда
телями — оппортунистами и 
меньшевиками. 

Нам был показан кино
фильм, смонтированный из 
отдельных эпизодов, засня
тых при жизни Владимира 
Ильича. Фильм заканчивается 
речью его гениального уче
ника и продолжателя дела 
коммунизма тов. Сталина на 
предвыборном собрании из
бирателей Сталинского изби
рательного округа г.Москвы 
по выборам в Верховный Со
вет СССР. 

На страницах газеты нет 
возможности рассказать пол
ностью о богатом материале 
музея, который наполняет нас 
желанием жить и работать 
по-ленински и ставит перед 
нами задачу овладения боль
шевизмом. 

Экскурсия помогла нам за
крепить отдельные моменты 
курса по ленинизму и мы уви
дели то, о чем трудно ска
зать на лекции—перед нами 
выявился более полно и ясно 
образ гения мирового проле
тариата, создавшего великое 
учение о борьбе и освобож
дении пролетариата, челове
ка необъятной мысли и вели
кого дела. 

Экскурсию проводила до
цент ЛИИ тов. Кожуро, чи
тающая лекции по ленинизму 
В нашем потоке. Рекомендуем 
кафедре включить проведе
ние экскурсий в программу 
курса. 

По поручению студентов 524 гр. 
ОСИПОВ м РАВИЧ 

Отличники электромеханического факультета 

Отличники—золотой фонд нашего института. Самое ценное 
их качество в том, что она совмещают отличную учебу с серьез
ной общественной работой. Ма снимках: слева—староста 304 гр., 
корреспондент стенной газеты факультета, отличник тов. 
Адрианов; справа—студент 440 гр., курсант аэроклуба ЛИИ 

тов. Л. Зельцбург. 

В ознаменование выборов 
в Верховный Совет РСФСР 

Успешно развертывается 
социалистическое соревнова
ние в передовой 301 группе 
гидротехнического факуль
тета. 

Эта группа к майским празд
никам заняла первое место 
по выполнению учебного пла
на (староста тов. Портова, 
профорг тов. Бомаш, комсорг 
тов. Васильев). 

На производственном сове
щании студенты приняли на 
себя новые обязательства в 
ознаменование предстоящих 

выборов в Верховный Совет 
РСФСР. В частности,несмотря 
на большую напряженность 
этого учебного года и пере
грузку учебного плана ве
сеннего семестра, студенты 
301 группы обязались не до
пустить ни одного пропуска 
экзаменов по вине студен
тов, а по ведущей дисципли
не—гидравлике—дать не ме
нее 60 проц. отличных отме
ток. 

С. ПЕРШИН 

О подготовке 
к новому учебному году 

о о о 

НЕУЖЕЛИ ТРУДНО? 
Начинается сессия. Студен

ты сейчас усиленно зани
маются. Учебников хороших 
нет. Для подготовки по одной 
дисциплине, например, по ма
тематике, приходится пользо
ваться 5—6 учебниками. Об
легчить эту работу может 
программа. 

На ОТФ в свое время была 
составлена такая программа 
и роздана по одному экзем
пляру на группу. Сейчас и 
эта одна программа затеря

лась. Нет программ и по та
ким дисциплинам, как физика 
и кинематика. Когда зайдешь 
в канцелярию I курса и 
обратишься к секретарю, то 
она очень грубо отвечает: 
„Вам же в начале года дали 
по одной программе на груп
пу, почему не переписывали?!" 

Неужели так уж трудно 
отпечатать необходимое ру
ководство по одному экзем
пляру на студента? 

Д. ГОЛЬДИН 

При подготовке к новому 
учебному году в первую оче
редь необходимо исходить 
из наличия стабильных учеб
ных планов, на основе кото
рых должен быть произведен 
подбор преподавателей соот
ветствующей квалификации и 
затем составлено расписание 
занятий. Всему следует пред
послать два основных и не
обходимых положения: 1) чет
кое определение номенкла
туры специальностей и 2) со
ответствующий этой номен
клатуре контингент приема, 
исходя из действительных 
потребностей нашей социа
листической промышленности 
и организации факультетов. 

Каково же положение в ин
ституте с подготовкой к но
вому учебному году? 

Фактически стабильных нор
мальных учебных планов в 
институте не существует, так 
как утвержденные в прошлом 
году требовали коренной пе
реработки на основе послед
них постановлений правитель
ства об увеличении числа ча
сов на соц.-экономические 
дисциплины, об изменении 
соотношения часов, отведен
ных на практические занятия 
и лекции, и о соответствую
щем увеличении числа часов 
работы студентов во втузе. 

Проводившийся ф а к у л ь т ^ 
тами и кафедрами в течение 
двух последних месяцев пе
ресмотр учебных планов не 
может полностью отразиться 
на подготовке к новому учеб
ному году, так как до сих 
пор планы не утверждены в 
ВКВШ; институт не имеет 
пока возможности приступить 
к составлению рабочих учеб
ных планов на 1938/39 уч. 
год. 

Особенно остро это поло
жение сказывается на первых 
трех курсах, где намеченные 
рабочие планы не могут быть 
реализованы впредь до утвер
ждения нормальных стабиль
ных учебных планов. Это же 
обстоятельство не дает воз
можности окончательно рас
пределить между отдельными 

преподавателями кафедр на
грузку на будущий семестр. 

Расписания, которые долж
ны быть составлены не позже 
1 июля', фактически не соста
вляются. 

Установленный контингент 
приема в 1200 человек не обес
печивает нормального разви
тия и существования всех 
специальностей института, 
потому что наличие 33 спе
циальностей в институте 
приводит к малочисленности 
контингентов на многих спе
циальностях и распылению 
средств, отпускаемых на под
готовку специалистов. Ряд фа
культетов при вышеозначен
ном контингенте не может 
быть обеспечен студентами 
даже при условии, если на ка
ждую специальность будет да
на 1 группа (инж.-физический, 
инж. экономический). В по
добном положении оказыва
ются и некоторые другие фа
культеты (промтранспортный, 
гидротехнический, отдельные 
специальности металлургиче
ского факультета), прием на 
которые предположен значи
тельно более низкий, чем, 
имеющиеся потребности. Для 
того же, чтобы хорошо под
готовиться к новому учеб
ному году, факультеты долж
ны уже теперь твердо знать 
свои контингенты. 

Начало нового учебного 
года при подобных условиях 
может оказаться под непо
средственной угрозой срыва. 
Дирекция и общественные ор
ганизации института должны 
более активно добиваться от 
ВКВШ и ГУУЗ'а немедлен
ного разрешения вопросов, 
определяющих собою воз
можность нормальной подго
товки к новому учебному 
году. В оставшееся время до 
летних каникул положение 
должно быть выправлено. 

Ф. Я. 

Проф. Л. Г. ЛОЙЦЯНСКИЙ и проф. А. И. ЛУРЬЕ 

За передовой советский учебник для высшей школы 
Глава нашего правительства тов. 

В. М. Молотов поставил перед со
ветской профессурой задачу дать 
студентам полноценный учебник. 
В связи с тем, что в ближайшее 
время будет проводиться большая 
работа по составлению планов из
дательств на 1939 г. и будет значи
тельно увеличен выпуск учебников, 
необходимо еп е̂ и еще раз серьез
но продумать какого типа учебники 
нужны в советской высшей школе. 

С точки зрения методологии наши 
учебники должны быть глубоко про
никнуты духом материалистической 
философии, из них должны быть 
окончательно выкинуты элементы 
идеалистических воззрений. Эта ра
бота должна быть проведена глубо
ко и серьезно, а не сводиться к по
верхностной окраске книги цитатами 
из классиков марксизма. 

По объему учебник должен отве
чать утвержденным программам, но 
плохо, если он целиком сводится к 
пересказу программного материала. 
Студент должен привыкнуть к мыс
ли, что учебник нужен ему не толь
ко для подготовки к экзамену, но и 
должен служить привычным для не
го руководством в дальнейшей его 
практической деятельности. 

Для этого учебник прежде всего 
должен быть на высоте современно

го знания и содержать не сборник 
быстро стареющих рецептов и 
.норм", а изложение научных мето
дов. Автор учебника никогда не 
должен забывать, что он подготов
ляет своих читателей к самостоя
тельной работе над текущей науч
но-технической литературой, без 
знания которой не возможна ини
циативная, творческая работа спе
циалиста. Вот почему надо настаи
вать, чтобы учебники были ка̂ к по 
содержанию, так и по методу изло
жении свежими и современными. 
Это относится даже к таким, каза
лось бы, установившимся предме
там, как математика, механика, на
чертательная геометрия и др. 

Вместе с тем .учащемуся должны 
быть ясны истоки науки, так как 
только при этом он на самом деле 
по существу поймет, а не формаль
но заучит те основные идеи, уста
новление которых далось с таким 
трудом передовым творцам науки. 
Поэтому следует приветствовать 
введение в учебники исторического 
материала. Это должно выражаться 
не только в сообщении основных 
имен и хронологических дат (что 
также важно), но и в проведении 
параллелей между развитием науки 
и развитием материальной культуры 
человечества. Во многих случаях из
ложение целых отделов может зна

чительно выиграть, если проводить 
его в духе исторического развития 
идей. 

За последние годы советские из
дательства выпустили большое ко
личество первоклассных учебников 
и трудов, подобных которым не 
знает иностранная литература. Та
кие книги, как куре высшей мате
матики В. И. Смирнова,методы при
ближенного решения уравнений в 
частных производных Л. В. Канто
ровича и В. Л. Крылова, .Некото
рые задачи теории упругости* Н. И. 
Мусхелишвилли, курс гидромехани
ки И. А. Кибель, Н. Е. Кочина и 
Н. В. Розе и других, служат укра
шением нашего книжного рынка. 

Вместе с тем нельзя не указать, 
что издано много несерьезных, со
держащих грубые ошибки и не
правильные установки, книг, как 
например, «Курс статики и динами
ки машин" Л. Б. Левенсоиа, .Курс 
гидравлики" Отто, „Динамика пор
шневых двигателей" Мартенса и, к 
сожалению, много других. Только 
отсутствием здоровой научной кри
тики можно объяснить этот факт. 
Мы не можем довольствоваться той 
системой официальных и, обычно, 
исключительно формальных и без
зубых отзывов, которые имеются в 
издательствах. Нам нужна острая и 

глубокая критика на страницах жур
налов. 

При составлении планов издания 
учебников у нас часто увлекаются 
; .именами" и бесконечными перег-з-
даниями уже устаревших книг, вме
сте с тем ие предоставляются до
статочные возможности к появле
нию на книжном рынке книг моло
дых, талантливых авторов. 

Сейчас перед нами стоит большая 
и трудная задача выдвижения новых 
учебников и новых авторов их. Ес
ли мы сможем окружить их внима
тельной поддержкой и вместе с тем 
здоровой критикой, то мы значи
тельно усилим наши кадры образо
ванных и ценных авторов. 

Хорошая книга не создается в два 
месяца, а является плодом долгой и 
упорной работы. Наша широкая со
ветская общественность должна ок-" 
ружить вниманием авторов учебни
ков н работу издательств. Надо пре
доставлять возможность авторам 
спокойно й тщательно работать над 
рукописями я корректурами, надо 
изжить большие а этом направлении 
недостатки в работе издательств. 



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 
Фото Дорофеева (Союзфото) 

К А Ж Д Ы Й МОЛОД у НАС 
Мне 68 лет. Хочу расска

зать немного о своей жизни. 
С 14 лет я работала на кула
ков. Немного подросла и ста
ла работать прислугой у гос
под. Кто работал—тот знает, 
как тяжела была эта работа. 
Приходилось исполнять все 
капризы барыни, не знала, что 
такое отпуск. Работала 18 и 
20 часов. Не знала, что та
кое выходной день, болеть 
я не имела права. Больше 
30 лет я промучалась в та
ких тяжелых условиях и 
только Октябрьская револю
ция избавила от мучений. 

В 1934 году я поступила 
работать в ЛИИ уборщицей. 
О грамоте в детстве я не 
могла даже думать, но учить
ся мне всегда хотелось. 
В 1935 году я узнала, что 
к нам в институт пришла то
варищ Любченко и органи
зует школу по ликвидации 
неграмотности и малограмот
ности. Мне очень хотелось 

записаться в эту школу, ноя 
боялась, что меня не примут, 
так как мне было 66 лет. 

Очень часто когда Вален
тина Никифоровна занима
лась в классе, я стояла у две
рей и слушала объяснения, 
которые она давала своим 
ученикам, но в класс войти 
я ие решалась. Один раз Ва
лентина Никифоровна заме
тила меня и спросила—„не 
хотите ли выучиться*? Я от
ветила что очень хочу. Она 
меня взяла в класс и посади
ла рядом с собой. С этого 
дня я стала посещать школу. 
Некоторые молодые работни
цы говорили—„Знаешь, бабка, 
ты пошла в школу, а из-за 
тебя и нам Любченко покою 
не дает". На что я им всегда 
отвечала—„А вот подумайте, 
как же это можно при со
ветской власти неграмот
ной жить". Уговорила я и 
свою сестру, чтобы она 
училась. Сначала не хотела, 

но потом пошла и сейчас 
ликвидирует свою неграмот
ность, хотя ей уже 58 лет. 

Когда я ликвидировала свою 
неграмотность меня местком 
перевел на работу в гарде
роб. На 1 мая областной ко
митет союза меня направил 
в Москву. Я очень много чи
тала о товарище Сталине и 
его я увидела своими гла
зами. Я не спускала глаз со 
Сталина, когда проходила ми
мо трибуны. 

Когда мне объявили, что 
союз дает путевку в Москву, 
я не могла опомниться от ра
дости, разве я могла бы рань
ше об этом мечтать,—конеч
но нет. Все радости нашей 
жизни дала нам советская 
власть, наша партия, наш до
рогой и любимый Сталин. 

ГОЛУБЕВА ТАТЬЯНА ЛУКЬЯНОВНА 

Недавно отмечалось 750-летие ,Слова о палку Игореве'—величайшего 
памятника русской народной поэзии. Путивль — один из городов, 

упоминающихся в поэме. 
На снимке: Детская библиотека в современном Путивле, Чернигов-
екой области УССР. В ней собрано 12000 книг и обслуживает она 

1500 ребят. 

Готовьтесь к всесоюзной выставке 

о о о 
Когда будет выполнен приказ? 

Случай, о котором мы рас
скажем ниже, не является вы
дающимся в условиях инсти
тута, тем более, что не пер
вый раз наша дирекция ие 
выполняет своих обещаний. 

Около двух лет тому назад 
было решено студенческую 
библиотеку художественной 
литературы вывезти из клуба 
рабочих и служащих. Неод
нократные решения местко
ма по этому вопросу, обеща
ния тов. Емяшева, разговоры 
в парткоме н профкоме, и 
т. п. до сих пор ни к чему не 
привели. 

Больше того, в феврале 
был издан специальный при
каз о переезде библиотеки 
в новое помещение, во вто

рой корпус (где ранее был 
филиал фундаментальной би
блиотеки)— и даже приказ 
не выполняется. 

В ноябре прошлого года 
тов. Емяшев, наконец, отдал 
категорическое распоряжение 
о переводе библиотеки, но в 
последний момент выясни
лось, что заведующая библи
отекой тов. Костюченко уез
жает на курорт, и переезд 
снова откладывается. Сейчас 
дело задерживается вслед
ствие того, что нужно разо
брать специально построен
ный стол и доставить с Флю-
гова переулка. 

Между тем библиотека ра
бочих и служащих, имеющая 
900 читателей, вынуждена 

О О О 

прекратить комплектование, 
так как имеющийся книжный 
фонд расположен в восьми 
шкафах, на столах и на полу. 
Из-за отсутствия помещения 
также нет возможности раз
вернуть работу кружков ху
дожественной самодеятель
ности. 

Мы надеемся, что и. о. ди
ректора П. Л. Калантаров 
примет необходимые меры к 
срочному переезду библио
теки, а также сумеет воздать 
по заслугам тем, кто явно 
или скрыто противодейст
вует проведению этого ме
роприятия. 

КУЛЬТСЕКТОР МЕСТКОМА 

СОБЛЮДАТЬ ЗАКОНЫ О ТРУДЕ 
Дворники студгородка чрез

мерно перегружены, ибо вза
мен 18, полагавшихся по 
штату, работают 13 человек. 
Администрация заставляет их 
делать то, что вовсе не вхо
дит в обязанности и функции 
дворников, например, достав
ка дров в корпуса, переноска 
кроватей и т. д. Кроме этого, 
после полного перегружен
ного рабочего дня люди наз
начаются на вечернее дежур
ство с 5 до 11 час. Дворники 
фактически не имеют выход
ных дней, ибо если из двух 
прикрепленных к данному 
участку один выходной, то 
второй в этот день работает 
за двоих. 

За все этн переработанные 
дни им не платят. 

Администрация бесцере
монно нарушает заключенные 
договоры. Зимой, в пору 
обильных снегопадов, адми
нистрация заключила договор 
с дворниками об очистке 
крыш корпусов от снега. 
Когда горячая пора прошла, 
то домоуправители свободно 
вздохнули и решили упла
тить только часть денег, 
причитавшихся по договору. 

По существующим законам 
администрация обязана пре
доставить дворнику комнату 
по месту работы, однако 
дворник тов. Тайский до сих 
пор „приходящий", тов. Его
ров с женою живут в разных 
комнатах с другими людьми. 
а тов. Белева с семьей все
лили к тов. Гусевой, так что 
в комнате в 10 кв. метров ока
залось две семьи с детьми. 

В ответ на все обращения 
к тт. Лысову и Яковлеву 
следуют издевательские фра
зы вроде: „Ты на завод стал 
бы ездить на работу? Приез
жай и сюда" и т. д. 

Отсутствует единоначалие. 
Дворники не знают, кого слу
шаться—то ли коменданта, 
то ли тт. Яковлева и Лысова. 
Зачастую их распоряжения 
противоречивы. 

За три года не было ни 
одного производственного со
вещания, ни одного собрания. 
Профорганизация один раз 
попыталась созвать рабочих 
и когда все собрались, тогда 
пришел тов. Лысов и прика
зал распустить собрание. 

Плохо работает профорга
низация (председатель тов. 
Чулов). Оно совершенно^ не 
реагирует на творящиеся бе
зобразия. По сути дела проф
организация оторвана от масс. 
Среди дворников не велось 
и не ведется никакой полит.-
массовой работы, если не 
считать работу агитпункта 
21-го избирательного участка. 

Плохо с культурно-быто
вым обслуживанием дворни
ков. Достаточно сказать, что 
никто не посылался в дома 
отдыха, в санатории и т. д. 
Тов. Тайский, который рабо
тает в студгородке шесть 
лет, в прошлом году получил 
путевку в дом отдыха, но ко
мендант его не отпустил. 

Характерен для профорга
низации случай с тов. Бога
тыревым. Он год тому назад 
утерял профбилет и до сих 
пор не получил дубликата. 
Сам он не знает куда обра
щаться. Чулов же не помо
гает ему в этом. 

На совещании, созванном 
агитпунктом, выяснились все 
эти безобразия. Теперь им 
надо положить конец, не до
пустив, чтобы виновные оста
лись безнаказанными. 

Л . ГАМБАРЬЯН 

Всесоюзный Комитет по делам не-
кусстк при Совнаркоме организует 
к дню Конституции в 1938 году 

I всесоюзную выставку народного 
I изобразнтельнфго творчества, посвя
щенную величайшим гениям рево
люции—В. И. Ленняух И.В. Сталину. 
Тематика этой выставки очень ши
рока—она охватывает весь путь ге
роической борьбы пролетариата за 
победу социализма под руковод
ством коммунистической партии и 
великих вождей — Леннна—Сталина. 
Сюжеты произведений, представ
ляемых на выставку, должны пока
зать наших любимых вождей таки
ми, какими они жяяут в сердцах 
миллмовов. 

Предшествующие выставка, как 
всесоюзные, тек н областные, пока
зали, что самодеятельные художни
ки сумели выразить в свонх произ
ведениях чувства многомиллионного 
народа, его любовь и преданность 
к своей родине, коммунистической 
партии, товарищу Ленину и това
рищу Сталину. 

Ленинградские самодеятельные ху
дожники на всесоюзной выставке, 
посвященной 20-летию Великой со
циалистической революции, благо
даря глубокому реализму, жизнера
достной бодрости, характерных для 
их работ, завяли ведущее место. 
И на этой выставке, участие в ко
торой великая честь и счастье для 
каждого самодеятельного художника 
нашей социалистической родины, 
художннкн города Леннна, города— 
колыбели революции, должны ока
заться в первых рядах. 

Управление по делам искусств 
прн Ленинградском Совете РК и КД 
организует целый ряд мероприятий, 

О о 

направленных в помошь нзо-студиян 
и художникам-самоучкам Леиинг! а-
да. Ленивградскин филиалом Музея 
В. И. Леннна составлен список ре
комендуемых тем н вспомогательной 
литературы по данным темам. Авто
рам лучших эскизов будет оказана 
материальная помошь для успешного 
завершения их работ. 

В начале июня Управлением орга
низуется семинар для актива студий 
и наиболее одаренных художников-
самоучек, на котором будущие уча
стники выставки изучат нсторню 
нашей партии, познакомятся с луч
шими литературными произведе
ниями, воспроизводящими образы 
В. И. Ленина и И. В-Сталина, встре
тятся с заслуженным деятелем ис
кусств, орденоносцем И. И. Брод
ским и художником Серебрянским, 
которые расскажут о своей работе. 

Предполагается также издание 
фото-альбома, включающего в себя 
снимки товарищей Ленина и Сталина 
в разные периоды их деятельности. 

Необходимо, чтобы в наши проф
организации активно включились в 
это крупнейшее массово-политиче
ское мероприятие, приняли бы все 
неры к выявлению среди наших 
студентов, рабочих и служащих спо
собных принять участие в втом твор
ческом соревновании, оказали бы 
им всемерную помошь н содействие. 

Комиссия по подготовке выставки 
по Ленинграду помешается в Отделе 
Художественной Самодеятельности 
Унравления по делан искусств (ул. 
Чайковского, 29, комн. № 32), куда 
ногут обращаться за любыми справ
ками по вопросам выставки иашн 
самодеятельные художники. 

О 

по СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ 

„О лекциях преподавателя 
тов. Анкудинова" 

(.Индустриальный' ?6 34 от 9 мая 1938 г.) 

Обсудив статью, помешенную в 
газете «Индустриальный', кафедра 
политэкономии установила: 

1. Подтверждаются факты недис
циплинированности тов. Анкудинова, 
выразившиеся в систематическом 
опаздывании на лекини во втором 
семестре на вечернем отделении 
(до опубликованиястатьи). В первом 
семестре на вечернем отделении и 
в течение всего года на ОТФ опоз
даний не было. 

2. Установлены элементы непеда
гогического подхода тов. Анкуди
нова к студентам прн объяснении 
тех или иных вопросов, задаваемых 
студентами в процессе чтения лек
ций. 

3. В отдельных лекциях тов, Анку
динова имели место методическая 
недоработка и недостаточный под
бор иллюстративного материала, что 
безусловно отражалось на качестве 
этих лекций. 

4. В целом курс лекций тов. Анку
динова дается на принципиальной 
партийной основе, политически за
остренно и в постоянной связи с 
современностью. 

Обсудив материалы обследования, 
кафедра политической экономии 
вынесла следующее решение: 

1. Категорически предупредить 
тов. Анкудинова о недопустимости 
проявления впредь элементов не
дисциплинированности и грубости. 

2. Выводы кафедры передать в 
партком ОТФ. 

И. о. зав. кафедрой 
политической экономии 

доц. ГРИДНЕВ, И. Г. 

Отвечаем корреспондентам 
Тов. Черняк. Просьба сообщить 

фамилию агитатора, упоминаемого 
Вами в заметке. 

Тов. Егорову. По вашим заметкам 
ведется расследование. О результа
тах сообщим. 

Отв. редактор Н. ИШМАЕВ 

Леигорлит № Д—7217. Тираж 5000. Сдаио в набор 1/У1—38 г., в печ. 3/У1—38 г. Формат 62Х4*- Пвч. ян. 76.800. Бум. листов 2500. 1 и. л. 
Полиграфлаборатория ЛИИ. Ленииград, Дорога в Сосновку, 1/3. Зак. № 706 


